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LA ESPERANZA DE GLORIA 

 

Colosenses 1:24-29 

 

Vamos a continuar hoy, con el estudio de la Gloria de Dios. La semana pasada hablamos de que algo 

dentro de nosotros grita por la gloria, hay un hambre de Dios dentro de nuestras vidas que no 

satisface la tecnología o la religión ó la teología. 

Pablo lo dijo en estas palabras “Y ciertamente estimo aún todas las cosas como perdida por la 

excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y 

lo tengo por basura, para ganar a Cristo, y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que 

es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe; a fin de 

conocerle, y EL PODER DE SU RESURRECCIÓN, y la participación de sus padecimientos, 

llegando a ser semejante a él en su muerte.” Filipenses 3:8-10 

 

1. ¿Cuál es el Poder de la Resurrección? 

a.- No es otra cosa que la gloria de Dios. Romanos 6:3-4 “O no sabéis que todos los que     

hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte? Porque somos 

sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucito de 

los muertos por LA GLORIA DEL PADRE, así también nosotros andemos en novedad de 

vida”. 

 

2.- El DIA QUE LA GLORIA INVADIO EL INFIERNO 

a.- El padre de gloria bajo al mismo Hades a rescatar a su Hijo Jesucristo. Efesios 1:17-20 

b.- Por eso Satanás le tiene miedo a un cristiano que camine bajo esa gloria o unción de Dios 

c.- Satanás no puede hacer frente a nadie que tenga la gloria de Dios como retaguardia 

 

3.- La gloria de Dios está aquí 

a. Hemos llegado al tiempo en que la Gloria de Jehová está aquí en nosotros. Hemos llegado 

    a los últimos días 

b. Hemos llegado al tiempo que el profeta Zacarías profetizó cuando escribió: “Pedid a          

                 Jehová lluvia en la estación tardía. Jehová hará relámpagos, y os dará lluvia abundante, y  

                 hierba verde en el campo a cada uno.” Zacarías 10:1 

c.  Zacarías no se estaba refiriendo solo a una lluvia natural. El no estaba hablando de        

                 relámpagos naturales. El se estaba refiriendo a la brillantez, al resplandor de la nube de 

      la gloria de Dios que abriría paso al derramamiento del Espíritu Santo y abriría paso al 

      tiempo final de la cosecha de almas 

d.  Zacarías se estaba refiriendo al mismo día al que Santiago se refirió en el Nuevo        

                 Testamento cuando escribió: “Por tanto hermanos, tened paciencia hasta la venida del 

      Señor. Mirad como el labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con        

                 paciencia hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía”. Santiago 5:7 

e.   Zacarías y Santiago estaban esperando un día antes del retorno de Jesús en que recibirían
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     la lluvia temprana y la tardía 

f. Ese es nuestro tiempo. Nuestros días. Hemos llegado a ese tiempo. La Gloria de Dios está 

     empezando a brillar alrededor de nosotros y la lluvia ha empezado a caer 

 

4.- SIGUIENDO LA GLORIA 

a.-Es tan asombroso y a la vez inspirador, el pensar que Dios nos ha escogido a nosotros, - 

     esta generación de creyentes - para estar vivos en este tiempo y a la vez ser servidores en 

     la gloria. Qué  gran privilegio 

b.- Pero con los grandes privilegios vienen las grandes responsabilidades. A causa del tiempo 

      en que vivimos, no podemos darnos el lujo de jugar a la Iglesia. No podemos darnos el    

      lujo de solamente gritar aleluya, gloria a Dios sin realmente conocer que es la Gloria de  

     Dios 

c.- Es nuestra responsabilidad de seguir el ejemplo del apóstol Pablo y hacer un propósito 

      determinado de conocerle a él, el ungido y su unción, y el poder de su resurrección que 

      de acuerdo a Romanos 6:5 es la Gloria de Dios. Filipenses 3:10 

d.- Es nuestra responsabilidad seguir hacia adelante hasta llegar a conocer a Jesús y        

                 comprender que es la gloria. II Corintios 4:6 

e.- No podemos separar a Jesús de la unción. No podemos separar al Espíritu Santo de la        

                 unción, tampoco al Padre. Ellos son seres gloriosos 

f.- La gloria se manifiesta en varias maneras a través de la biblia. Se manifiesta como             

                  fuego, como viento, como lluvia y relámpagos. Se manifiesta como una brillantez, un      

                   resplandor, una nube brillante más que el sol a medio día y es manifestada también         

                   como luz 

g.- Habacuc 3:3-4  “Dios vendrá de Temán, y el Santo desde el monte de Parán. Su gloria 

       cubrió los cielos. Y la tierra se llenó de su alabanza. Y el resplandor fue como la luz;       

                  rayos brillantes salían de su mano. Y allí estaba escondido su poder 

h.- Considere por un momento aquella brillantez, como rayos que salían de sus manos.        

                Imagínese la gloria de Dios dentro de su corazón 

i.- Ezequiel 1:1; 4-5; 26-28. Aquí empezamos a construir una descripción de la gloria. 

    Mantén en mente que la gloria se manifiesta como rayos brillantes, como viento, como 

      fuego, como relámpagos 

j.- Veamos Malaquías. Malaquías fue el último libro del A. T. Y se escribió en preparación 

      de ese día en que iba a venir Jesús. Malaquías 4:1-3 

k.- Estos versos están hablando de la venida de un día de una brillantez tan grande que        

                quemaría a los impíos si hacen contacto con ella. Las alas están hablando de alas de        

                fuego. Nos hablan de la gloria que sale de la presencia de Dios. Malaquías nos está        

                diciendo que esa gloria no solamente irradiará de Dios, sino de nosotros. Nos está        

                diciendo que podremos hollar, machacar, con nuestros pies todo lo que venga en contra 

      nuestro. Satanás será ceniza debajo de nuestros pies 

 

5.- La gloria en Aposento Alto 

a.- En la mente de muchos cristianos todavía está la figura de lo que nos han enseñado en la 

      escuela bíblica. Lenguas que se asentaron sobre las cabezas de los que estaban en        
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               Aposento Alto. Es difícil para los que nos enseñan esto, aceptar que la gloria puede morar 

     en cuerpos humanos, de sangre. Pero la biblia eso es lo que dice que pasará  

b.- Hechos 2:1-3. Piensa en lo que Ezequías, Malaquías, Habacuc dijeron acerca de la gloria. 

      Dios mismo había venido. Dios mismo camino entre ellos. Por miles de años, desde la 

      caída de Adán, Dios tenía que esconderse porque el hombre no era santo, no tenía un        

                  nuevo nacimiento. Cuando Moisés estuvo en el monte vio las espaldas de Dios. Dios tuvo 

      que esconderse porque si le veían esos hombres morían. Incluso los que estaban cerca de 

      Moisés no podían mirarlo. Cuando los sacerdotes ministraban, Moisés mismo tenía que 

      cubrirse. Pero ahora Dios podía abrazar a su pueblo. No había ningún peligro para Dios. 

     Ellos habían sido lavados en la sangre de Jesús. El pecado había sido derrotado en la cruz 

      Del Calvario. Ellos habían nacido de nuevo y ahora eran justos en la presencia de Dios 

c.- Era tanta la gloria que cuando Pedro caminaba, su sombra sanaba a los enfermos. Muchos 

       nos han enseñado que Pedro era algo como un súper Apóstol. Pero la verdad es que todos 

      los que se allegaban al radio de distancia de él eran sanados por la gloria que salía de su 

      cuerpo. Y cuando ellos tocaban esa gloria eran sanos 

d.-  Nuestro Día. I Juan 1:5-7. Debemos resplandecer, como luminares en el mundo.        

                 Filipenses 2:15. La gloria de Jehová está aquí. Dios no espera que lleguemos al cielo        

                 para ser participantes de su gloria 

 

6.- ¿Cual es la esperanza de Gloria? 

a.-  Era un misterio. Estaba escondido de los ángeles y los hombres, pero que ahora es        

                 revelado a los gentiles 

b.- El misterio es: Cristo en nosotros “La Esperanza de Gloria” 

c.- Pablo nos está diciendo que hay una esperanza para el mundo y esa es La gloria de Dios. 

      Como se manifestará la esperanza de la gloria de Dios? La gloria, el poder, el fuego que 

      está en mí sanará al enfermo, libertará a otros de opresión, asi como Pedro pudo sanar al 

      cojo de la hermosa 

d.- Todos los que se acercaron a Jesús, la gloria de Dios, fueron sanos, libres de opresión, y 

       por último, todo el que mira esa gloria es salvo 

e.- La gloria estaba reservada para Israel, pero Dios quiso revelarla a nosotros 

f.- La Palabra está llena de su gloria. II Corintios 4:4. Romanos 5:2. Si pudiésemos llegar a 

      conocer esa gloria en su totalidad. Efesios 3:17-19. Todos pueden ser participantes de esa 

      gloria. Jesús dice en Apocalipsis 3:20"he aquí yo estoy a la puerta y llamo. . . “ 

  g.- La gloria permanece en nosotros. I Juan 3:24 

 

7.- “CUANDO DESAPARECE LA GLORIA” 

a.- Samuel 4:1-21  Y llamo al niño Icabod, diciendo; Traspasada es la gloria de Israel! 

b.- La gente depende más de los símbolos de su fe (arca) que de su realidad (19) 

c.- Entran en el corazón, en el alma, la derrota y la muerte. (19) 

d.- El miedo reemplaza a la fe (20) 

e.- Los hijos son privados de su legítima herencia (21) 

f.- El Arca: Era una clase de cofre que constituía el centro del culto de Israel en el        

                tabernáculo, y más tarde en el templo. Era guardada en el Lugar Santísimo. 



 
 

4 

 

 

     Sobre su tapa tenía unas figuras esculpidas de querubines, seres angelicales con sus alas    

                   extendidas uno frente al otro. Encima del “Propiciatorio” que era la cubierta del cofre ó 

      Arca. Frecuentemente se dice que Dios “Moraba entre los querubines”. (verso 4)        

                 Num.7:89,25, 6:2 

g.- Debido al carácter sagrado del Arca y relacionándola con la presencia de Dios, los        

       Israelitas la llevaron como un “amuleto” para asegurar la victoria. Tal vez “Ofni y Finnes 

                  la llevaban (4).Los Filisteos sabían que el Dios de los Israelitas habían herido a Egipto 

        con toda plaga 

h.- SATANAS SABE Y MUY BIEN LO QUE TU PUEDES SER EN LAS MANOS DEL 

      SEÑOR, y cuando Dios está contigo el Huye. (9). Para que no sirváis a los Hebreos (9) 

i.- Satanás se esforzará para darte la pelea. No tenemos lucha contra sangre y carne, sino        

               contra principados, contra potestades. Etc. Efesios 6:12 

j.- La presencia física del altar carecía de todo poder cuando se había desconocido al Dios     

                 del Arca. Este desastre nos ilustra el hecho de que a Dios le importa más la lealtad de  

                 los corazones que los símbolos. Aún cuando estos sean, como en aquel día, el  

      Tabernáculo y el Arca, ó en nuestros días, cosas tales como el ser miembro de la        

                 Iglesia, el Bautismo, La confirmación o la ortodoxia doctrinal. “ El hombre mira lo 

      que está delante de sus ojos, pero Jehová mira el corazón. (16:7) 

 

8.- LA PRESENCIA DE DIOS ES EL ARMA ESPIRITUAL MAS PODEROSA QUE NOS 

DARA LA VICTORIA 

a.- -Desde el principio Dios manifestó su presencia a Israel. La nube, la columna de fuego. 

       Luego mando a Moisés a construir el Arca. Éxodo 25:22   

b.- Así como estuvo con ellos (el Arca), ahora está con nosotros el Espíritu Santo. Hebreos 

      12:18-24 

c.- No hay nada que pueda derrotarnos si su presencia está con nosotros. No hay nada que 

      pueda detenerte, para que no cumplas lo que Dios te ha dicho que cumplas 

d.- DEBEMOS TENER UNA NUEVA REVELACION DE LA PRESENCIA DE DIOS 

      EN NOSOTROS 

e.- El Espíritu Santo en nosotros. Si tu presencia no va conmigo, yo no iré Moisés. Éxodo 

       33:15-16. El Dios de Abraham, Isaac, y Jacob está con nosotros. A el le ha placido morar 

      en nosotros. I Corintios. 6:19 

f.- DIOS ESTA DERRAMANDO UNA PODEROSA FUERZA ESPIRITUAL EN EL 

     CUERPO DE CRISTO, SERA LA MANIFESTACION MAS GRANDE QUE EL        

               MUNDO HA VISTO 

g.- Una gran mayoría de cristianos han llegado a preocuparse tanto de los cuidados de 

       la vida, que ya no tienen hambre y deseo de buscar a Dios y estar en su presencia. 

        Hay líderes y pastores tan ocupados en la obra y otros asuntos que no tienen tiempo 

      de buscar la presencia de Dios 

h.- Israel perdió la presencia de Dios a causa del pecado. Ofni y Finnes pecaron. I Samuel 

      2:12-17 
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i.- La Presencia de Dios nos hace invencibles. Isaías 43:1-3 

j.- La razón porque muchos cristianos están viviendo vidas derrotadas, de una derrota a otra, 

    es porque han sido negligentes en buscar la presencia de Dios 

h.- No te atrevas a salir a la batalla, sin tener la fresca Presencia de Dios en ti 

i.- ¿Estás hambriento de su Presencia? Estás honestamente buscándole a El? 

 

 

 

Pastor David G. Soto 

Mamaroneck, February 14, 1999 


